
令和２年１１月 越前市教育委員会定例会

          議  事  日  程 

日時：令和２年１１月５日(木) 

                               午前９時００分 

                            場所：教育委員会室 

日程第１ 会議録署名員の指名 

（審議事項） 

日程第２ 議案第５１号 越前市教育委員会事務専決規程の一部改正について 

日程第３ 議案第５２号 専決処分の承認を求めることについて（越前市スポーツ推進審議会委

員の任命について） 

日程第４ 議案第５３号 財産の取得について 

日程第５ 議案第５４号 令和３年越前市成人式について

日程第６ 議案第５５号 越前市指定文化財の指定候補について（陽願寺皇室関係資料）

日程第７ 議案第５６号 越前市指定文化財の指定候補について（絖本著色 五師連坐像）

（報告事項） 

日程第８ 越前市スポーツ推進委員の辞任について 

日程第９ 次期及び令和３年教育委員会定例会の日程について 

日程第１０ その他 

以上 



 令和２年１１月５日（木）

　場　　所

出席 欠席

○

○

○

○

○

　　西　野　吉　幸　　事務局長 ○

　　橋　本　美　帆　　理事 ○

    出　口　茂　美　　理事 ○

    小　林　英　典　  学校教育指導室長 ○

　　橋　本　尚　子　  教育振興課長 ○

　　倉　橋　和　代　　文化課長 ○

　　北　川　智　士　  スポーツ課長 ○

    小　林　博　之　  図書館長 ○

    西　野　健　一 　 政策幹 ○

    島　田　佐智代　  教育振興課副課長（書記）

    伊　藤　ミ　カ　  教育振興課副課長（書記）

   令和２年１１月　教育委員会定例会

　期　　日 　　　　開　議　　　９時００分

　　　　閉　議　　　９時５０分

　　中　島　和　則　　教　育　長

　　伊　東　知　之　　委　　　員

　　澤　﨑　郁　子　　職務代理者

委　員

　出席状況

　　　教育委員会室

  事務局

　　岩　坂　昭　宏　　委　　　員

　　岡　川　聖　代　　委　　　員



１

令和２年１１月 教育委員会定例会議の結果（概要） 

【令和２年１１月５日（木曜日）開会時刻９：００】 

【議 事】 

日程第１ 会議録署名員の指名 

      澤﨑教育長職務代理者を指名した。 

 （審議事項）

日程第２ 議案第５１号 越前市教育委員会事務専決規程の一部改正について 

日程第３ 議案第５２号 専決処分の承認を求めることについて（越前市スポーツ推

進審議会委員の任命について） 

日程第４ 議案第５３号 財産の取得について 

日程第５ 議案第５４号 令和３年越前市成人式について 

日程第６ 議案第５５号 越前市指定文化財の指定候補について（陽願寺皇室関係資

料） 

日程第７ 議案第５６号 越前市指定文化財の指定候補について（絖本著色 五師連

坐像） 

（報告事項） 

日程第８ 越前市スポーツ推進委員の辞任について 

日程第９ 次期及び令和３年教育委員会定例会の日程について 

日程第１０ その他 

傍聴人 なし 

【会議の主な経過】 

審議事項 

日程第２ 議案第５１号 越前市教育委員会事務専決規程の一部改正について 

【教育振興課長が説明】

質疑なし 

日程第３ 議案第５２号 専決処分の承認を求めることについて（越前市スポーツ推

進審議会委員の任命について） 

【スポーツ課長が説明】

質疑なし

日程第４ 議案第５３号 財産の取得について 



２

【教育振興課長が説明】

岩坂委員：教育支援ソフトとの互換性がある機器を選定しているか。 

教育振興課長：どのように授業に活用していくかを重視し、教職員とも検討した結果、

使い勝手が良く、汎用性があり、教育支援ソフトも豊富な機器を採用することとした。 

岩坂委員：機器更新の際には、国庫補助はあるのか。 

教育振興課長：全国的に同じ要望があると思われるが、現状で国の動向は不明。将来的

に、機器の価格が下がっていくことも予想されるので、今後の状況を見守る。 

澤﨑委員：導入される機器の使用開始時期は。 

教育振興課長：令和３年度のできるだけ早い時期に、使用開始を目指す。 

伊東委員：実際の授業において、どのように機器は管理していくのか。家庭学習でも使

用するのか。 

教育振興課長：普段は充電保管庫において保管（充電）し、授業で使用するときに取り

出す。家庭学習で用いる予定はない。 

岡川委員：各教室で機器を使用するにあたり、ネットワーク整備工事が必要になると思

うが。 

教育振興課長：授業や学校行事に支障がないように、学校とスケジュールを協議し、平

日夕方又は土日で施工する。 

日程第５ 議案第５４号 令和３年越前市成人式について 

【橋本理事が説明】

伊東委員：例年と比較し、どのくらい時間短縮になるのか。 

橋本理事：例年７５分のところ３０分程度（４５分短縮）になると見込んでいる。 

岩坂委員：市主催の地区のつどいは中止とのことだが、地区主催のつどいを企画してい

るところはあるのか。 

橋本理事：いくつかの地区で未定も含め、検討しているところがあると聞いている。 

日程第６ 議案第５５号 越前市指定文化財の指定候補について（陽願寺皇室関係資

料） 

【文化課長が説明】

質疑なし 

日程第７ 議案第５６号 越前市指定文化財の指定候補について（絖本著色 五師連

坐像） 

【文化課長が説明】

質疑なし 



３

報告事項 

日程第８ 越前市スポーツ推進委員の辞任について 

【スポーツ課長が説明】

日程第９ 次期及び令和３年教育委員会定例会の日程について 

【教育振興課長が説明】

日程第１０ その他 

特になし



【閉会時刻9:50】

越前市教育委員会会議規則第17条第2項の規定により、上記会議録を承認するため

に署名する。

教育長 ヂ島si,,,.e)a

委

員

lll・適有勝
4


